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Verbale n. 2/2012 
 
Il giorno 5 marzo 2012, alle ore 17,00,  in seduta ordinaria nei locali della Scuola Media Statale “F. 
Michelini Tocci” di Cagli, convocato dal Presidente con nota n.739 A/19 del 27 febbraio 2012, si è 
riunito il Consiglio di Istituto per trattare i seguenti argomenti all’ordine del giorno: 
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Calendario scolastico; 
3) Visite guidate, viaggi di istruzione; 
4) Varie ed eventuali. 
 
Risultano all’appello:       Presenti  Assenti 
1.  LUCHETTI Carlo Rappr. Genitori x  

2.  POVEROMO Daniela Rappr. Genitori x  

3.  POVEROMO Paola Rappr. Genitori x  

4.  CARUBINI Gianluca Rappr. Genitori x  

5.  ROSSI Roberto Rappr. Genitori x  

6.  NOCCHI Umberto Rappr. Genitori x  

7.  STRIAN Kerstin Rappr. Genitori x  

8.  VANTAGGI Jarno Rappr. Genitori x  

9.  GAMBA Giuseppina Rappr. Docenti x  

10.  BOCCIA Alessandro Rappr. Docenti x  

11.  LAZZARINI Tiziana Rappr. Docenti x  

12.  ARGENTI Veronica Rappr. Docenti x  

13.  MAGNONI Maurizia Rappr. Docenti x  

14.  DEL RE Stefania Rappr. Docenti x  

15.  CATENA Chiara Rappr. Docenti x  

16.  LUCHINI Mariella Rappr. Docenti x  

17.  NUCCI AnnaRita Rappr.pers. ATA  x  

18.  FEDERICI Patrizia Rappr.pers. ATA  x  

19.  REMEDIA Piergiorgio Dirig. Scolastico x  
 

TOTALE PRESENTI n.19, TOTALE ASSENTI n.0. Gli assenti sono giustificati.  
E’ presente, su invito del Dirigente Scolastico ed al fine di relazionare sugli aspetti amministrativi e contabili 
dei vari punti all’ordine del giorno, il Direttore dei Servizi Generali ed Amministrativi (in seguito DSGA) 
dell’Istituto. L’Assemblea approva all’unanimità tale partecipazione. 
Il Presidente, considerata la validità della seduta, essendo presente la maggioranza qualificata dei 
componenti, dichiara aperta la seduta e dà inizio alla discussione degli argomenti all’ordine del giorno. 



Le funzioni di Segretario sono affidate al prof. Alessandro Boccia rappresentante dei docenti, che accetta 
l'incarico. 
Punto n. 1: Approvazione verbale seduta precedente. Viene, in primo luogo, letto ed approvato il verbale 
della seduta precedente: n.1 del 26 gennaio 2012, salvo quanto indicato nella delibera n.2, punto 2, 3° 
comma (gemellaggio di una classe 3a della Scuola Secondaria di Cagli con una scuola della Germania) che 
viene, conseguentemente, ridiscusso nella presente seduta (punto: n.3: Visite guidate, viaggi di istruzione). 
 
Punto n. 2 (del.n.4) : Calendario scolastico.  
Il DSGA ed il Dirigente Scolastico illustrano all’assemblea le varie disposizioni pervenute all’Istituto dal 
Ministero e dalla Regione Marche dopo la chiusura della scuola disposta dalle amministrazioni comunali a 
causa delle straordinarie nevicate del mese di febbraio. 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
-SENTITA la relazione del DSGA, del Dirigente Scolastico e degli interventi dei componenti l’Assemblea; 
-PRESO ATTO delle disposizioni pervenute dagli organi istituzionali; 
-DOPO breve discussione ed ALL’UNANIMITA’ di voti espressi nei modi di Legge; 

D E L I B E R A  
per quanto riguarda le variazioni da apportare al calendario scolastico ai fini del recupero dei giorni di 
chiusura forzosa causata dalla neve, di recuperare un numero complessivo di giorni 5, e in particolare: il 10 
aprile, l’11 aprile, il 30 aprile, cui dovranno aggiungersi i due giorni dell’11 e del 12 giugno, con posticipo 
della chiusura dell’anno scolastico appunto a tale data.  
La disposizione si applica a tutti gli ordini di scuola, nei comuni interessati di Cagli e Cantiano. 
 
 
Punto n. 3 (del.n.5): Visite guidate, viaggi di istruzione.  
 
Si apre la discussione sul verbale della seduta precedente, n.1 del 26 gennaio c.a.. Il Consiglio d’Istituto 
riprende in esame il gemellaggio della classe 3a “A” della Scuola Secondaria di Cagli con una classe della 
Hauptschule di Gräfenberg in Germania, in quanto la deliberazione, adottata al riguardo con riserva, è stata 
presa non considerando quanto deciso nel Collegio Docenti del 19 settembre 2011, secondo il quale: “[…] 
La mancata disponibilità degli accompagnatori rende sostanzialmente superflua la discussione sui 
gemellaggi, pure all’ordine del giorno; questi, come le visite d’istruzione, non potranno dunque essere portati 
avanti.” (si cfr. il relativo verbale). Il Consiglio prende atto della deliberazione del Collegio Docenti, che non 
prevede dunque per il corrente anno scolastico visite d’istruzione, e dichiara nulla la precedente 
deliberazione, incidente sul medesimo oggetto, attenendosi a quanto disposto dal Testo unico in materia di 
istruzione sulle attribuzioni reciproche di Consiglio d’Istituto e Collegio Docenti, ove quelle del primo sono 
da esercitarsi “salve le competenze del Collegio dei Docenti” (Decr. Leg. 16 aprile 1994, n. 297, art. 10, c. 
3).  La Sig.ra Strian, che ha partecipato all’organizzazione del summenzionato gemellaggio prende la parola, 
dichiarandosi all’oscuro di quanto emerso dalla discussione e rammaricandosi per il mancato compimento 
del viaggio, per il quale era già stato chiesto un finanziamento, che sarebbe stato erogato da una fondazione 
tedesca.     
Il Consiglio d’Istituto esprime dispiacere per l’impossibilità di portare avanti l’attività proposta dalla Prof.ssa 
Accili, sottolineando però che essa avrebbe condotto ad una disparità tra questa classe e quelle i cui 
coordinatori si erano attenuti a quanto deliberato dal Collegio Docenti. Si auspica che la discussione relativa 
a simili iniziative possa essere ripresa per il prossimo anno dal Collegio dei Docenti, dando la possibilità a 
tutte le classi della Scuola Secondaria di usufruire di tali eventuali iniziative. Viene sottolineata l’importanza 
di una effettiva condivisione e di una efficace comunicazione delle attività e dei progetti all’interno del corpo 
docente, al fine di garantire omogeneità e organicità in ordine ad obiettivi didattici e strumenti adottati 
all’interno dell’Istituto.  
D’altra parte anche considerazioni di ordine logistico, legate all’elevato numero di giorni di chiusura 
determinato dalla neve eccezionale, fa ritenere inopportuno un viaggio che avrebbe dovuto essere superiore 
ai tre giorni. 
In considerazione del disguido occorso in quest’occasione si stabilisce d’ora in poi che i verbali del Collegio 
Docenti vengano portati a conoscenza dei membri del Consiglio d’Istituto, per quanto interessi i lavori e le 
deliberazioni di quest’ultimo. 



 
Punto n. 4- Varie ed eventuali; 
 
Per quanto riguarda le varie ed eventuali, vengono affrontati i seguenti punti.  
La sezione A e B della Scuola d’Infanzia chiedono di poter usufruire, come di solito, del pullmino del 
Comune, previa verifica dell’adeguatezza del mezzo, per le consuete gite estive. 
Il giorno 1 febbraio, in mancanza di apposita ordinanza di chiusura delle scuole, va considerato come giorno 
lavorativo, e dunque da recuperare (per gli insegnanti di Cagli), mentre va chiesta la giustificazione agli 
alunni. 

Il Dirigente comunica di aver trovato 1500 euro per un corso di formazione sui DSA, rivolto agli 
insegnanti. Il Consiglio dovrebbe adoperarsi per reperire altri fondi, per un importo totale di 3000 euro, 
affinché l’Istituto possa aderire a tale iniziativa. 

Il Consiglio aderisce all’iniziativa del Conad “Insieme per la Scuola”, che prevede una raccolta punti 
per fornire materiale didattico alle Scuole coinvolte. 

Viene portata a conoscenza del Consiglio la partecipazione della classe 3a C della Scuola Secondaria 
al progetto-concorso del Senato “Testimoni dei diritti”, che prevede un viaggio a Roma della stessa classe 
per partecipare al momento finale del lavoro svolto, che verrà presentato di fronte al Senato.     

Si prende atto altresì della vittoria riportata dalle Scuole primarie negli scacchi.  
 

Non vengono trattati in modo significativo altri argomenti. 
 La seduta termina alle ore 18,30. Letto approvato e sottoscritto. 
 
 
        IL SEGRETARIO                                                                     IL PRESIDENTE 

   (prof. Alessandro Boccia)                                                         (dott. Roberto Rossi) 
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